



EN X #KAST

@S_Schwartzmann Kast se distancia de candidatura de la chilena Bachelet a la ONU, "porque hay otras prioridades" y Squella afirma que candidatura "nació muerta en Chile"

@CNNchile José Pérez, secretario general del PPD sobre José Antonio Kast y la candidatura de Michelle Bachelet a la ONU: "Creo que está bien que no se haya pronunciado, habla bien de la medida".

@elfrente_amplio Nuestra presidenta del Frente Amplio, Constanza Martínez, valoró en 24 Horas la nominación de Michelle Bachelet a la Secretaría General de la ONU. Esperamos que el Presidente electo, José Antonio Kast, esté a la altura y apoye esta candidatura que representa a Chile ante el mundo.

@RadioDuna José Miguel Insulza y posible apoyo de Kast a candidatura

de Bachelet a la ONU: "Es más difícil, no es lo mismo decidir si la postula después del 11 de marzo a decir que apoya una postulación que ya está".

@exantec1 No está claro si Kast haya estado al tanto de que Lula y Sheinbaum apoyarían a Bachelet y, haya o no estado enterado, la situación aumenta el costo de no respaldarla cuando asuma el 11 de marzo.

@tjholt Boric cuando responde así no busca convencer. Es ridículo discutir con él o usarlo para persuadir a otros. Sabe porque Bachelet no tiene vuelta. Lo hace por 1) aprovechar que México y Brasil nos tiran el muerto y 2) dejarle un mojón a Kast y su gente que no sabe decir no y se compra el muerto

@raul_heim Kast de una debe decir que su gobierno no está para apoyar a Bachelet y punto